

Dentro de los actos preparatorios del Centenario de Miguel Hernández se han celebrado los días 13 y 14 de noviembre unas Jornadas sobre el poeta Miguel Hernández en la ciudad de Roma con la participación del Ministerio de Cultura español, el Instituto Cervantes, la Fundación Cultural Miguel Hernández y la Asociación de Amigos del poeta. La clausura de estas Jornadas corrió a cargo del director académico del Instituto Cervantes, Jorge Urrutia, reconocido estudioso del poeta oriolano.

Se iniciaron las Jornadas con la conferencia inaugural a cargo del profesor emérito de la Universidad de Virginia (USA), Juan Cano Ballesta, quien disertó sobre la actividad de M. Hernández como dramaturgo. En la mesa redonda posterior intervinieron Fanny Rubio, directora del Instituto Cervantes de Roma, Francisco Esteve, presidente de la Asociación de Amigos de Miguel Hernández y Maria Dalla Rizza, investigadora italiana. En la sesión vespertina participaron los profesores de la Universidad "La Sapienza" de Roma Norbert von Prellwitz y Francisco Lobera, así como la hispanista Loretta Frattale, de la Universidad romana de Tor Vergata.

Durante estas Jornadas, a la que asistió un numeroso grupo de estudiantes de las universidades romanas, se entregó a la directora del Instituto Cervantes una estatuilla conmemorativa con el busto de Miguel Hernández.

Con motivo de este Seminario hernandiano, los representantes de la Fundación Cultural Miguel Hernández y de la Asociación del poeta visitaron la Biblioteca Vaticana, donde fueron recibidos por el Prefecto Director de la misma, a quien hicieron entrega de un volumen del "Auto Sacramental" y la obra "El labrador de más aire" del poeta oriolano, al igual que se hizo el pasado año en la Biblioteca de Alejandría y se seguirá realizando en las grandes bibliotecas mundiales dentro de la campaña de difusión de la obra hernandiana.